

EN SEIS MESES

Siete mil niños Maternidad La

Santo Domingo

El Hospital Universitario Maternidad Nuestra Señora de La Altagracia (HUMNSA) informó que en ese centro de salud nacieron 7,424 niños y niñas entre enero y junio del 2015.

En un comunicado de prensa, el hospital explicó que este flujo de trabajo se ha mantenido independientemente de que varias de sus áreas como pre-parto, expulsivo, post-parto inmediato, área de farmacia, cocina y anatomía patología son intervenidas por el proceso de reconstrucción que lleva a cabo el Ministerio de Salud Pública y que pronto será concluido.

Joselyn Sánchez Parra, directora del centro, asegura que esta capacidad de respuesta "la hemos podido ofrecer gracias a la inversión hecha por el Gobierno Central en la Unidad de Perinatología que actualmente cuenta con 91 camas, 82 incubadoras, cuatro cunas transporte, 25 cunas térmicas y 79 cuneros".



Partos. En los primeros meses del año, nacieron más niños y niñas en la Maternidad.

"Desde que fue inaugurada nuestra moderna unidad de perinatología los nacimientos con problemas de prematuridad, respiración bajo peso, asfixia perinatal, neumonía congénita, ictericia prolongada de nacimiento, entre otras patologías, tienen un espacio adecuado y atención personalizada por nuestro personal de enfermería para su recuperación", añadió.

La directora del centro destacó también la dedicación y el espíritu de trabajo y



República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA A CONCURSO

REF.: JCE-CL- PU-01-2015
(Procedimiento de Urgencia)

La Junta Central Electoral, a través de su Comisión de Compras y Licitaciones, en el marco de la declaratoria de urgencia, hecha para la contratación de los interpretes que se encargarán de la traducción simultánea y la instalación de equipos audiovisuales, durante el desarrollo de la 2da. Asamblea General y Conferencia Mundial de la Asociación Mundial de Órganos Electorales (A-WEB), a realizarse en nuestro país del 17 al 22 de agosto del presente año, en la cual participarán más de 350 delegados representantes de los países miembros y de las organizaciones internacionales vinculadas a los procesos electorales de todo el mundo.

Registro de oferentes:

En el concurso tendrán derecho a participar las empresas y personas físicas nacionales (certificadas internacionalmente), que estén al día en el pago de sus obligaciones fiscales y que cumplan con los requerimientos de las normativas vigentes en materia de Compras y Contrataciones Públicas.

Los interesados en presentar propuestas, deben formalizar el registro ante la Comisión de Compras y Licitaciones, por una de las siguientes vías: De manera presencial (personalmente), comunicación escrita o correo electrónico (e mail) dirigido a licitaciones@jce.do, dentro del plazo que vence a las tres de la tarde (3:00 P.M.) del jueves 23 de julio del 2015.

Presentación de Propuestas:

Las propuestas se entregarán de manera presencial, en sobres debidamente cerrados, en acto público a desarrollarse a las diez de la mañana (10:00 A.M.) del lunes 27 de julio del 2015, en las oficinas de la Comisión de Compras y Licitaciones, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No.118.

Para mayor información, pueden comunicarse a los teléfonos: (809) 338-5419 Extensiones 200, 238 y 239, o en e-mail: licitaciones@jce.do

